

Diverse Fragen

Fragen der Erziehungsberechtigten	Antworten der Verantwortlichen der Tagesstrukturen
Wieso sollen die Oberstufenschüler nach Udligenswil in die Tagesstrukturen?	In Udligenswil werden die Tagesstrukturen "kids ahoi" angeboten. Es hat noch Platz für zusätzliche Kinder / Jugendliche und dieses Angebot wird von der Gemeinde Udligenswil mitfinanziert. Es liegt also im Interesse der Gemeinde, dieses Angebot möglichst gut auszulasten und so die Kosten für alle möglichst gering zu halten. Aus diesem Grund hat der Gemeinderat entschieden, keine finanzielle Unterstützung an die Betreuungselemente, welche in Adligenswil besucht werden auszurichten.
Anmeldung für unregelmässige Termine?	Sofern Kapazitäten in den Tagesstrukturen vorhanden sind, besteht die Möglichkeit, die Kinder nach Bedarf anzumelden. Dabei wird der aufgeführte Gästetarif verrechnet. Eltern, welche eine wirtschaftliche Notwendigkeit nachweisen können, werden in diesem Fall bevorzugt.
Schichtarbeit von Eltern	Wenn Eltern zu unregelmässigen Zeiten arbeiten und darauf angewiesen sind, das Kind unregelmässig betreuen zu lassen, ist es möglich, ein auf das Schuljahr durchschnittliches Angebot pro Woche zu buchen und den effektiven Besuch mit der Leitung der Tagesstrukturen zu vereinbaren. Nur durch eine solche Buchung kann der nach dem Einkommen anzuwendende Tarif verrechnet werden.
Besuch Musikschule	Das Kind kann den Musikschulunterricht während der Betreuungselemente 3 und 4 besuchen. In der Regel ist der Unterricht im Schulhaus Bühl matt. Für Kinder, welche den Unterricht in Adligenswil besuchen, muss Transport und die Begleitung des Kindes durch die Erziehungsberechtigten organisiert werden.